

# ご入学・ご進級



## おめでとうございます！



A小学部  
令和5年4月

今年度は15名の新入生と2名の転入生を迎え、元気いっぱいスタートした小学部です。新年度当初は、新しい教室や活動に少し緊張気味の子ども達でしたが、徐々に学校生活にも慣れ、今では笑顔がたくさん見られるようになりました。

4月24日（月）には、『1年生を迎える会』がありました。感染症対策をしながら、全学年合同で開催しました。5・6年生が準備や進行を担当し、2・3・4年生はプレゼントを用意して1年生一人一人に優しく渡しました。みんなが力を合わせたことで、歓迎会は大成功！とてもすばらしい年度初めの行事になりました。



ドキドキの  
入場です！



みんなの前で「よろしくお願  
いします」が言えました！



心のこもったプレゼントが  
うれしかったよ♪



6年生が準備したくす玉を1年生と  
一緒に割りました。きれいな飾りが  
出てきてびっくりしたよ！

1年生の皆さんに、お祝いの言葉を  
贈りました。「ご入学おめでとう！  
学校は楽しいよ！一緒に楽しく頑張  
りましょう!!」☆



司会、進行、会場準備等  
5・6年生が中心になって  
行いました。

